

# LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO: ADAN GARCIA

AÑO IV

San José, Costa Rica, sábado 31 de mayo de 1902

NUMERO 870

## ENRIOUE PUCCI

### OFICINA

de Información y Consulta sobre Empresas Agrícolas é Industriales, posibles en Costa Rica.

AMÉRICA CENTRAL

San José.—Calle Central Norte  
Número 117.



Rubber banana cacao

ESTA OFICINA atenderá los informes que se soliciten de afuera del país.

Propondrá al Exterior las Empresas que se le encomienden.

Recibirá órdenes de compra y venta de fincas.

Aceptará representaciones y comisiones, tanto Agrícolas é Industriales como del Comercio en general.

Tiene corresponsales en la República, en los puertos de Limón y Puntarenas; y en el Exterior en las ciudades de San Francisco y Los Angeles (California), en New Orleans, New York, Boston y Chicago.

## AGRICULTURA E INDUSTRIA

### ESPACIO RESERVADO PARA E. PUCCI

N.º San José, 25 de marzo de 1902  
INSTRUCCIONES

He recibido encargo de negocios sin las noticias necesarias para bien apreciarlos. Deseo utilizar tiempo y uniformar los trabajos de mi oficina. Manifiesto á quien interesa, que en todo informe sobre la PROPIEDAD, en la que se quiere establecer una empresa deben darse los detalles siguientes:

SITUACION—LINDEROS — MEDIDAS — TOPOGRAFIA—EIDROGRAFIA—ELEVACION GEOGRAFICA y CLIMA, (respecto á las aguas, vientos, temperatura y salubridad). TERRENO (profundidad, frescura, composición y color). CULTIVOS (descripción, medida y producto neto, anual). EDIFICIOS RURALES, MAQUINARIA, MUEBLES, HERRAMIENTAS y ANIMALES (descripción, número y valor). TITULOS DE PROPIEDAD Y GRAVAMENES (naturaleza é inscripción en el Registro de las Propiedades). CIRCUNSTANCIAS IMPORTANTES (información sobre las maderas finas y de construcción, hule natural, árboles frutales, caídas de agua, fuerza motriz, facilidad de riegos, vías de comunicación á la PROPIEDAD, distancia aproximada de ésta á los centros de población; mercados, ferro-carriles (existentes en construcción y en proyecto), cursos de aguas navegables y canales en proyecto EMPRESAS que se encomienden: con los detalles de base para comprobar sus resultados. CAPITAL NECESARIO—PROPUESTAS.

En lo sucesivo aprovecharé de este mismo espacio, para ultteriores instrucciones y avisos.

E. PUCCI

Emprende y continúa

La pereza es la llave de la pobreza

El trabajo promete el premio y la perseverancia lo da.

Con el tiempo una hoja de mora se vuelve seda.

Tómese en el pasado ejemplo para el porvenir

Quien tiempo tiene y tiempo aguarda tiempo pierde

## ATENAS

Es indiscutible que clima en la República no lo hay que supere al de esta Villa. Mejor que el suscrio puede atestiguarlo, cualquiera de nuestros medicos. Aquí, pues, vendo en condiciones ventajosas para el comprador, un negocio de Vinatería, Pulpería y demás artículos de consumo diario, junto con un magnífico billar. Para calcular la clientela de dicho establecimiento, baste decir que tiene más de veinte años de abierto, habiendo ido cada día en aumento el número de sus favorecedores. En esta misma Villa tengo establecido el famoso.

### HOTEL EUROPA

Y su módica tarifa es como sigue:

Servicio completo por día	3-00 colones por persona
id. id. id. semana	17-00 id. id. id.
id. id. id. quincena	30 00 id. id. id.
id. id. id. mes	50-00 id. id. id.

Las habitaciones están convenientemente ventiladas y decentemente amuebladas; y en cuanto á los alimentos se garantiza el aseo y buena calidad.

Para cualquier demanda, ya sea por compra del negocio ó por servicio de hotel, dirigirse á su propietario.

Ramón Araya V.

Atenas, Mayo, 1902.

## MANUAL

### DE AGRICULTURA TROPICAL

por NICHOLLS

Trad. por Enr. Pittier en unión de D. Manuel

Aragón y J. A. Facio.

C. 2-50

Librería de Antonio Lehmann

## Carlos Díaz B.

NOTARIO PUBLICO

Despacha en el bufete de los Licenciados D. Francº Montero B. y Don Ricardo Casola.

## MUSICA

barata ofrecemos en esta oficina á los pianistas.—Tenemos un variado repertorio.—Precios de situación.

## EN LAS GEMELAS

finca de don José Durán, que está tras de la Aduana Central, vende diariamente leche acabada de ordeñar, á las dos de la tarde.

San Jose, abril 25 de 1902

# LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,

ADAN GARCIA

Redacción: Calle 18, Sur, n° 184

Apartado, Correo n° 177

San José, Mayo 31 de 1902

## ESCANDALOSA VIOLACION

DE LA LEY  
POR EL CONGRESO.

El Congreso Constitucional tuvo á bien, en su sesión de ayer, poner el remate á una flagante y escandalosa violación de la ley de elecciones de 11 de Noviembre de 1893. El artículo 5° de dicha ley dice lo siguiente:

“Para fijar el número de electores que corresponde á un distrito, ó EL DE DIPUTADOS QUE TOQUE ELEGIR Á UNA PROVINCIA Ó COMARCA, se tomará por base la población que asigne al distrito, provincia ó comarca el censo último que se haya practicado, CON LAS MODIFICACIONES QUE CONTenga EL ÚLTIMO ANUARIO ESTADÍSTICO.”

Ahora bien, el Congreso para impedir la entrada en su seno de los seis nuevos diputados que de acuerdo con la Constitución y el decreto citado deben elegirse, ha hecho de la ley mangas y capirotos, resolviendo en su alta sabiduría que debe procederse á la formación de un nuevo censo, por cuanto los datos estadísticos no tienen la seriedad y exactitud suficientes. ¿Cómo si fuera posible tener mayor confianza en un censo, sobre todo de la manera como aquí se practican!

Pero hay más en este asunto, que tiene mucha miga, entre paréntesis sea dicho. Para practicar las elecciones del primer grado sí fué buena la estadística, puesto que sus datos se tomaron en cuenta para la fijación del número de electores. En la sola provincia de San José, por ejemplo, hubo un aumento de 57 electores, entre propietarios y suplentes. De manera que de conformidad con la última resolución del Congreso, las elecciones de

primero y segundo grado estarían viciadas de nulidad, teoría á todas luces inadmisibles.

Inadmisibles me parece también que el Congreso haya obrado así por ignorancia. Hay en su seno personas que todos conocemos, que saben estas cosas al dedillo. La ley se ha violado á sabiendas; á sabiendas de todos, y lo que es peor, en aras de temores infundados que muchos califican de inconsecuencia.

Conviene notar que la primera vez que aparecen confundidos nacionalistas, civilistas y fernandistas en un mismo anhelo, es para violar una ley. Esto es muy sugestivo y halagüeño para lo venidero.

R. FERNÁNDEZ GUARDIA

## Los Proyectos Arancelarios

Si las prácticas de otros países, han de servirnos de ejemplo, analicemos su procedimiento. ¿Por qué los Estados Unidos á pesar de su sistema proteccionista [que mala y torcidamente se pretende imitar aquí] permite la libre introducción de nuestro café, cueros y bananos? Por la sencilla razón de que no pueden producir café, porque su producción de pieles no alcanza á la demanda y porque no pueden cultivar el plátano. ¿Cuántos millones les cuesta esas importaciones? Muchos indudablemente. ¿Pero cuánto les entra con las exportaciones? Desde luego mucho más! Por qué Francia eminentemente vinícola importa vinos ordinarios españoles é italianos? Porque le son indispensables á la elaboración de sus vinos.

Por este estilo podríamos citar multitud de ejemplos perfectamente semejantes á la cuestión que debatimos y haríamos ver que ninguno de esos gobiernos ha tenido la peregrina idea de alzar derechos sino en casos de represalias con determinados países. ¿Cómo, pues, pretendemos implantar un sistema tan contrario á los usos de naciones más adelantadas que la nuestra? ¿Cómo pensar que por cuánto en el interior se produce buen maíz y buenos frijoles se ha de gravar la importación para lugares como por ejemplo la comarca del Limón donde no se producen y que el flete del ferrocarril es tan caro? ¿Cómo pensar que por cuanto en Santo Domingo de San Mateo se produce algún arroz, se han de alzar los derechos y obligar á las demás provincias lejanas de ese lugar á carecer de ese artículo ó pa-

garlo á un elevado precio? ¿Cómo suponer conveniente elevar el costo de la manteca, cuando no se tiene establecida la cría de cerdos? ¿Por qué elevar el precio de la mantquilla extranjera, cuando, la que aquí se elabora, á pesar de su alto precio con relación á la importada, no basta al consumo...?

No seamos ilusos. Implantar el proteccionismo así sería como aumentar una plaga más de las muchas que ya tenemos. No tratemos de acosar más al pueblo en beneficio de las muy pocas personas que pueden sembrar dos ó tres manzanas de frijoles y maíz y dedicarse á la cría de cerdos.

Si nuestra voz tuviera eco y si á nuestro raciocinio se le dispensara el honor de ser atendido, pediríamos al Congreso protección para la industria y para la agricultura de la manera indirecta que ya hemos apuntado, rebajando ó quitando del todo los derechos aduaneros, sobre todo para los artículos que tengan por aplicación el fomento de la agricultura, que es la base de toda industria. Pediríamos que lejos de forzar cultivos á que no estamos preparados, se alivie á la Nación derogando el inconsiderado 50 por ciento de aumento, y pediríamos por último que si se trata de reformar la presente tarifa, se haga en el sentido de completar la nomenclatura; pero nunca en el de aumentar derechos, cuyo resultado inmediato no sería otro, que el de agravar la situación penosa del pueblo y hacer que el contrabandista haga su *negocio* en mayor escala de la que hoy tiene.

Respecto de esa nueva tarifa de Aduana que se anuncia, y que lleva tanto tiempo de estar en elaboración, se dice que es una monumental obra y que por sus elevados aforos no tendrá rival en el mundo, pero como nada nos consta, nos abstendremos de comentarios; más sea como fuere, sería muy prudente y acertado que la comisión encargada del dictamen, se asociara con algunos comerciantes y escuchara las observaciones dignas de que se tomen en cuenta. Esto es preferible que elevar á ley una monstruosidad inexplicable ó contraproducente.

X. X. X.

## CABLES

Fuerte de Francia, 27.—Ya se sabe que toda la gente de St Pierre podía haberse salvado si no hu-

biera sido por la acción del Gobernador Monttete. Se le advirtió oficialmente del amenazante cataclismo. Este aviso se recibió varios días antes del 8, día del gran desastre. Además de no hacer caso de la advertencia dió orden de no participar al público. El profesor Lands de la Universidad de St Pierre recibió instrucciones de Monttete de investigar la condición de Montpelee. Con gran peligro de su vida Lands partió con dirección al crater, lo examinó y se convenció que su condición hacía segura una explosión. Regresó apresuradamente á St Pierre de donde envió un telegrama en clave al Gobernador, avisándole que el volcan no podía reprimirse por mucho más tiempo, todavía le dijo más, pronosticó la destrucción total de St Pierre á más tardar el 8 de Mayo. En vez de tomar sus disposiciones de acuerdo con el consejo de Lands, Monttete se fué á St Pierre y trató de calmar los temores de los habitantes y le dió orden á Lands de no hacer públicas sus opiniones. Manifestó además su intención de quedarse en St Pierre y correr la misma suerte que sus habitantes. Lands también se quedó; ambos perecieron, aunque Monttete trató de huir. El parte en clave que Lands envió á Monttete todavía existe, pero el Gobierno no guarda secreto sobre el contenido.

Londres, 27.—Dice el “Daily Mail” q' hoy se efectuará una junta de Ministros para discutir los pormenores del tratado de paz: la mayor parte son cuestiones financieras levantadas por los boers. La resolución del gabinete británico se comunicará á los delegados boers en Pretoria y éstos á su vez la participarán á la conferencia boers en Veseening. Siendo éstas las mejores condiciones adquiridas, es casi seguro que serán aceptadas. El resultado se debe publicar el jueves ó viernes de esta semana, probablemente el viernes, día en que se celebrará el natalicio del rey. Se están cruzando muchos despachos entre Kitchener y Milner en el Sur Africa; el Gobernador Kitchener, aunque siempre enérgico se ha envejecido mucho a consecuencia de los continuos y severos esfuerzos que ha soportado. Es la unánime opinión que las recientes gestiones han demostrado que Lord Kitchener es un gran diplomático lo mismo que gran militar. Es difícil apreciar la magnitud de las dificultades con que ha tenido que luchar. Los cabecillas boers están profundamente impresionados con su personalidad y confían ciegamente en

él. Se dice que Milner ha confesado que todo el crédito por el éxito de esta gran tarea se debe á Kitchener.

Berlín, 27.—En la segunda cámara de la Dieta prusiana comenzo hoy el debate sobre el proyecto de ley aumentar el elemento alemán en las provincias polacas. El Presidente del Consejo de Ministros y Canciller imperial von Bulow, manifestó que por la seguridad de la monarquía, el Gobierno se ha visto obligado á construir un baluarte contra la agitación en favor de conceder á Polonia una constitución. Los derechos de los polacos serán salvaguardados pero suprimirá rigurosamente cualquiera esfuerzo que se haga de cambiar actuales relaciones entre las dos nacionalidades. El objeto del Gobierno es continuar la política imaginada por el príncipe Bismark en 1886. El proyecto de ley actual no es sino el principio de la campaña. En el invierno se introducirán nuevas medidas para fortalecer el elemento alemán en las provincias orientales.

Londres, 27.—En la Cámara de los Comunes esta tarde Mr A. J. Balfour, no participó nada relativo á las cuestiones de paz, pero anunció que el debate sobre el presupuesto que se había fijado para la semana en curso ha sido pospuesto, sería inconveniente lanzar al debate el presupuesto mientras estén pendientes otras cuestiones. Balfour explicó después que sería imposible discutir las medidas financieras sin hacer referencia á las gestiones de paz.

Fuerte Francia, 27.—El volcán Pelée está otra vez en erupción. Espesas nubes de humo negro están pasando sobre esta ciudad de donde se desprenden rayos eléctricos. La gente corre hacia la plaza principal. El pánico es inminente. Desde hace dos horas inmensos tumbos azotan la plaza. En dirección de Monte Pelée y á una inmensa altura se divisa una nube color gris amarillento. La oscuridad de la noche oprime. La ciudad no corre peligro del volcán, pero si la nube color gris amarillento llegase á ésta, podría causar pánico. Ceniza y piedritas han comenzado á caer. Hasta la vez no se ha oído ninguna detonación.

Valparaíso, 27.—Se han concluido las negociaciones entre Chile y Argentina. Sólo esperaban á firmar de las partes, los tratados y protocolos. Esta feliz solución de las dificultades se debe en gran parte á los esfuerzos de los Ministros británicos en Santiago y Buenos Aires. Cambio sobre Londres está subiendo.

New York, 28.—El "Evening Telegram," publica un cablegrama de Londres el que dice que la guerra en Sur Africa se ha concluido. Las condiciones de paz están arregladas. De un momento á otro se espera anuncio oficial de la paz.

Kingstowu, San Vicente, 28.—El sábado por la noche una densa nube cubrió la mayor parte de la isla. Poco después comenzó fuerte tormenta y duró hasta hoy. Todas las quebradas están chorroreando todo. El distrito de Scortjetown está anegado. La lluvia ha tenido el efecto de exponer á

## La Emulsión Modelo

Es la de Scott. Ningún imitador ha vendido jamás un frasco de su producto sin tener que mencionar de un modo ú otro el nombre de "Scott." ¿Qué quiere decir esto? Simplemente que la de Scott es la mejor. No hay ninguna en el mundo tan eficaz como la verdadera

## Emulsión de Scott,

y centavos más ó menos no deben inducirnos á rechazar la legítima, la que cura y ha estado curando años y años, según el testimonio de millares y millares de médicos eminentes de todos los países civilizados del globo.

Va no saben qué hacer los imitadores para dar salida á sus espúreos productos. Muchos acopian frascos vacíos de la Emulsión de Scott para llenarlos con sus mezcolanzas. Háyase de esta aborrecible conspiración contra la salud pública. Exijase el frasco envuelto con la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestras y el nombre de los fabricantes.

**SCOTT & BOWNE,**  
Químicos, New York.

Se vende en las Boticas.

Es importante exigir la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestras por haber "conspiradores contra la salud pública" que llenan con cualquier menzuga los frascos vacíos de la legítima de Scott.

**HOY HE CONFERIDO** á don Adolfo Cañas poder para que e obre, judicial ó extrajudicialmente, cualquier crédito que á mí ó á mis hijos María Cristina y Juan Rojas Alvarez se nos esté debiendo ó en adelante se nos deba.

El señor Cañas despacha en su casa de habitación, 50 varas al Norte de la del señor Licenciado don Ascensión Esquivel.

San José, 13 de mayo de 1902.

JULIA A. DE ROJAS.

## EN ARRENDAMIENTO.

Contigua al beneficio de don Francisco Montealegre, ofrezco en arrendamiento una casa para una familia regular. Tiene entre otras comodidades, muy buena agua de la cañería y la ventaja del tranvía que pasa enfrente. También se puede arrendar el terreno que comprende la finca, que es de una manzana, muy propio para hortaliza.

JOSÉ DURÁN.

## Cleto González Viquez

Avisa á su clientela que ha dejado encargado de su oficina de abogado, al LICENCIADO DON LUIS ANDERSON.

San José, mayo 1902.

la vista innumerables cadáveres enterrados por la ceniza del Soufriere. El cráter está vomitando inmensas nubes de vapor acompañadas de horribles crujidas que infunden temor de otra erupción.

## CORONEL DON MATIAS BRENES

Hemos visto en *El Derecho* de hoy algo que..... cada cual se las entiende.

Sin embargo, yo que no puedo pasar nada *sin que haya pasado*, protesto de cualquiera injuria de las publicadas en ese libelo.

No creo que el Coronel Brenes sea lo que quieren algunos. El Coronel don Matías Brenes es todo un hombre: precavido, desinteresado hasta el punto de conservar su honor, que lo tiene de sí propio: celoso en el cumplimiento de sus deberes, lo que lo eleva á la consideración que nos honra tenerle.

Es todo un caballero: cortés, emprendedor, sin mentiras, justo como el fiel de la balanza, y esto explica el aprecio en que lo tenemos.

Su virtud principal es el trabajo. ¡Que se cumpla la ley de nuestro primer obediente Adán!

A estas y otras más virtudes que don Matías manifiesta, recordará don Ascensión que aun sus presillas arrancó en el célebre 89 de manera altamente honrosa para el militar digno.

Muy claro está que ataquen con lodo, que jamás hiere.

Seguiré, pero antes aprovecho la ocasión para dar á Ud. señor Redactor, mis parabienes por dar cabida á lo que dejo dicho de persona que conozco y digo de corazón desde que soy conocedor en todo de don Matías. ¡Lástima que don Federico Fernández no pueda hablar en testimonio de lo que dejo consignado!

ÚNICO DEL 89, DON MATIAS BRENES.

Pariscal, Mayo 29 de 1902.

EMILIO BERMUDEZ.

## CRONICA MENUDA

### El Romonense.

Este simpático colega cumplió un año de existencia el 25 del corriente. Lo felicitamos deseándole largos años de existencia y prosperidad.

### De gran importancia.

El Dr. J. Agustín Sarria de León, Nicaragua, ha escrito y firmado lo siguiente:

"Hace catorce años conozco y receto la Emulsión de Scott" de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa, y conceptúa dicha preparación de gran importancia, tanto por los buenos resultados que me ha dado en los casos en que la he recetado, de anemia, extenuación, raquitismo, escrófulas, y aún en ciertos casos de tuberculosis, como también por su fácil administración á los niños, pues el sabor no tiene nada de desagradable.

Esta manifestación la hago con gusto, no sólo en la práctica civil me ha dado buen resultado la "Emulsión de Scott," sino que también que también la he recetado á mis hijos con excelentes resultados.

# AVISO

Hemos conferido poder generalísimo para representarnos en Costa Rica, al señor Don I. D. Sasso.

A D STRAUS. & C<sup>o</sup>

New York, 9 de enero de 1902

## RARA OPORTUNIDAD

Vendo una MAQUINA DE ACEPILLAR Y MACHIEMBRAR madera, Americana, de fácil manejo y con poca fuerza motriz opera.— Está adoptada para cordones y molduras, si se desea.

— Su precio no tiene comparación —

Para informes, en San José con don Jenaro Quesada Ch y en Esparta con

CARLOS BOGANTE

Esparta, marzo 14—1902

## FERROCARRIL DE COSTA RICA

En atención a la falta de apoyo que de parte del público á recibido el TREN de los Domingos que por vía de ensayo se hizo llegar hasta Tucurrique, esta Empresa ha resuelto que desde el **11 del próximo Mayo** ese TREN correrá solamente hasta JUAN VILLANAS, como anteriormente siguiendo el mismo Horario.

CHAS STUART,

Administrador.

San José, Abril 30 de 1902.

# LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez mas en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

Alberto Odio

## POR EL LADO DE LA PUEBLA

vendo muy barato, un solar bien situado: también una casa dividida en tres pequeñas que se alquilan en conjunto ó separadamente. San José, abril 5 de 1902

JOSÉ DURÁN

## ACADEMIA DE INGLES

DE N. W. CLAUSEN

Calle 18 N. n<sup>o</sup> 162.—50 varas al Norte de "Las Ciudades de Italia.

☞ Precio y horas á comodidad

## GRAN RESTAURANT MONLUI

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ ☞ CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

## VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.— Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—trabajo garantizado. Precios módicos.

## 500.00 COLONES

Con dos años de plazo, al dos por ciento de interés y con, hipoteca á satisfacción se ofrecen 500.00 colones, para más informes, en esta Imprenta.

San Jose febrero de 1902.

SE VENDE un **PIANO** metálico fábrica "Apollo", Dresden —En esta Oficina informarán.—

## NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO—DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19 Sur, frente á "La Unión Católica,

## Francisco Gerdió

Relojero Suizo

Avisa á sus clientes que ha trasladado á Puntarenas y que el frente del taller que tenía establecido en Heredia ha quedado su discípulo Don Moisés Flores.

A quien declara competente para toda clase de trabajos de composición de relojes y máquinas de coser, etc. y lo recomiendo á la confianza del público por su actividad honradez y competencia.

La relojería continua situada como siempre en Heredia, calle del comercio frente á la casa de don JUAQUIN M<sup>o</sup> FLORES.

## SE DESEA

Dar en alquiler, por 3 ó 6 meses, una buena casa de dos pisos muy bien situada y amueblada.

PRECIO MODERADO

Informará—R. ALVARADO

Febrero 15 de 1902.

## RAFAEL MEZA N.

CIRUJANO DENTISTA

Oficina, calle 22 Sur, 25 varas al Sur de la puerta principal del Teatro Nacional.

Especialidad en trabajos de puentes, coronas, y calzas de oro, platino, marfil y porcelana, etc., en dentaduras artificiales con y sin plancha, y en extracciones absolutamente sin dolor.

Garantiza todos sus trabajos siendo sus precios los más módicos.

## AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos.-

Calle Central, Norte, n<sup>o</sup> 88.—Apartado n<sup>o</sup> 170.

Útiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio.

Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuarte de Artillería.

Dr. T. M. Calnek

Oficina: Calle Central casa de don Justo Quirós, frente á la iglesia del Carmen.

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A M, A 2 P M

IMP. LAREVISTA —PROPIETARIO ADÁN GARCIA.